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今晚国足将在广州迎来世
预赛第一场主场比赛， 对手是
40强赛本组最弱球队关岛队 。
这场比赛中国队的目标毫无疑
问是全取三分， 中国队不但要
赢 ， 还要通过这场比赛提升
状态 ， 以便在接下来和本组
主要对手菲律宾的较量中占据
先机。

说关岛队是鱼腩球队并
不为过 ， 与同组其他几支球
队是纯职业队不同， 关岛队只
能算是一支半职业球队 。 这
支球队大部分球员都是在 “本
岛” 踢球， 平常都还有其他工
作， 在这些业余球员中， 夹杂
了一些职业球员。 关岛队中有
在美国低级别职业联赛和东
南 亚联赛效力的球员 ， 这些
球 员就算是关岛队中的 “明
星” 了。

要说关岛队最让人熟悉的
人 ， 那就是助理教练麦克布
林， 他当球员时曾在上海上港
队踢球， 他对中国队以及武磊
还是相当了解的。 关岛队这几
年的确取得了一些进步 ， 不
过， 总的来看其实力确实是本
组最弱的。 首轮比赛关岛队主
场0∶1输给了 “实力相仿” 的马
尔代夫队， 次轮比赛关岛队主
场1∶4完败在菲律宾队脚下。 与
菲律宾队的比赛， 基本上可以
看清关岛队孱弱的 “本质”。

中国队赢得这场比赛没有
什么悬念， 每次比赛之前都说
不能低估对手， 但在每个大洲
都有那么几支标准的鱼腩球

队 ， 任何球队和他们比赛 ， 3
分 在 赛 前 都 已 经 基 本 落 袋 ，
更 何 况 这 是 在 中 国 队 的 主
场 。 这 不 是 低 不 低 调 的 问
题 ， 这 场 球 的 3分 是 必 须 完
成的任务 。

此 前 国 内 媒 体 有 消 息
说 ， 这场球中国队的目标是
打进两位数的进球 。 历史上
中国队和关岛队曾经在亚预
赛有过一次交锋 ， 彼时中国
队 19 ∶0 狂 扫 关 岛 队 。 也 许
“两位数 ” 的说法是基于此提

出来的， 不过中国队那场大胜
发生在将近20年前， 对今天的
比赛没有什么参考性。 中国队
要想打出两位数的进球并不那
么容易， 最主要的原因是关岛
队没有当年那么弱了。 虽说关
岛队是一支半职业 球 队 ， 而
当年输 19个球的那支关岛队
则是纯业余球队 ， 现在的关
岛队有了很多归化球员 ， 他
们还是有一定的身体条件和技
术能力的， 想让他们惨败也得
费些力气。

由于中国联赛 的 特 殊 赛
程， 中国国脚们已经很久没有
打比赛了， 这场对关岛队的比
赛也可以看做 “热身赛 ”。 面
对如此弱小的对手， 中国队可
以借此调整状态， 让球员们找
到比赛的感觉并且增加自信 。
比如艾克森 ， 他陷入进球荒 ，
如果这场对关岛队能开张， 对
后面的比赛肯定有帮助。 拿下
关岛队， 为打菲律宾队做好准
备， 这是里皮团队必须要做好
的事情。

曾19:0狂扫关岛
此次能赢几球
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北京时间8日， 关岛队核心
苏里夫表示， 曾经他们战胜了人
口大国印度， 这次面对中国队，
希望能像当时那样再度取胜 。
2015年， 在俄罗斯世界杯亚洲区
预选赛中， 关岛队以惊人的1∶0
战胜土库曼斯坦队 ， 并以2∶1战
胜印度队。

今晚， 国足将在广州主场迎
战关岛队， 面对中国队， 对方中
场核心苏里夫倒是信心满满， 他
在接受亚足联官方采访时表示：
“对于我们来说， 对阵中国是一
场完美的比赛。 显然， 我们对于
过去两场比赛的结果非常失望。
我想对阵这两支球队时， 我们都
应该拿到积分。”

“但是， 对阵中国的时候他
们也许会马失前蹄， 看到积分榜
他们或许会认为这场比赛只是走
过场而已， 因为无论是 统 计 数
据 还 是 其 他 方 面 都 对 我 们 不
利。 但如果中国队以为会轻松战
胜我们从而迎接对阵菲律宾的比
赛的话， 那么他们可能会大意失
荆州。” 苏里夫说道。

“你可以称之为幼稚，但我们
真的相信自己能够在面对中国的
时候取得好的结果。 之前有人问
过我在5万球迷面前踢球是否有
压力 ， 但我们没有任何压力 。
每个人都认为我们会输球，这对
于我们来说是个机会， 对于我们
的年轻球员来说是个积累经验
的机会 。 面对顶级球队 ，这是
我们作为一个球队成长的机会，
我们会看看自己能够做到什么。
作为一支想要和对手进行竞争的
球队，我们需要这样。你总是想要
和最好的球队交手。 ”

“来到广州之后， 我们曾开
玩笑称酒店里和训练基地里的人
可能比我们整个岛上的人还要
多。 面对中国这样的对手， 我们
将这场比赛视为大卫面对歌利亚
的比赛。 我们已经战胜过一个强
敌， 至少在人口方面和中国能够
匹敌， 所以我们为什么不能再做
一次呢？”

（午宗）

？

新华社电 在8日进行的2019体操
世锦赛女子团体决赛中， 中国队位列
第四，无缘奖牌。中国女队主教练乔良
赛后接受采访时表示， 刘婷婷发挥失
常 ， 有些遗憾 ， 但不能抹杀全队整
体的高质量发挥以及近一年来取得的
进步。 第四名不能反映中国队真实水
平， 对年轻队员备战东京奥运会充满
信心。

去年世锦赛上， 中国队获得女团
铜牌， 刘婷婷还在平衡木单项决赛中
获得冠军。 本届世锦赛女团决赛中 ，
刘婷婷在高低杠和平衡木都出现掉下

器械的严重失误。
乔 良 表 示 ： “ 婷 婷 今 天 表 现 失

常 ， 至于为什么会出现这么大的失
误， 尤其是高低杠上， 当时她出了什
么状况 ， 我还需要和她本人好好沟
通一下 。 ”

“当然 ， 这不能都怪运动员 ， 我
也有责任。 在帮助运动员调整心理方
面， 队员安排上， 还有需要总结的地
方。 希望我们能够吃一堑 ， 长一智 ，
在备战东京奥运会上 ， 吸取经验教
训， 在大赛上把运动员的心智和体能
都调整到最佳状态。” 乔良说。

乔良同时认为， 刘婷婷的失误有
些遗憾， 但团队整体实力和亮点不能
否认。 “唐茜靖、 祁琦和李诗佳都是
第一次参加世锦赛 ， 有出色的表现 ，
完成很多难度动作， 我非常满意。 团
队一年来在难度动作、 体能和竞技状
态上都有很大进步。”

“我原来还担心她们一年内能否消
化这么多难度和压力， 现在看来， 我
对她们充满信心。 目前这个名次不是
我们的真实水平， 如果都正常发挥的
话， 还可以更靠前， 队内还有很多潜
力可以挖掘。” 乔良说。

新华社电 9日，北京冬奥组委启动
2019年面向社会招聘工作， 广泛吸引
优秀人才参与北京冬奥会筹办工作。

北京冬奥组委成立于2015年12月
15日，是承办北京2022年冬奥会和冬残
奥会的组织机构，负责组织、协调冬奥
会和冬残奥会全部的筹备和举办工
作，目前设有21个部和延庆运行中心、
张家口运行中心，共570余名工作人员。

此次社会招聘， 广泛遴选专业能
力强、专业素养高的优秀人才，进一步

增强冬奥会筹办力量。 此次共招聘45
个岗位、51名工作人员， 涉及体育、宣
传、对外联络、媒体运行、市场开发、法
律、文化活动等业务领域，具有很高的
专业要求。

报名时间从10月9日至18日， 通过
笔试、面试、体检等环节择优聘用 。岗
位详情和报考相关资格要求可登录北
京冬奥组委官网（www.beijing2022.cn）
查看。

有意愿加入北京冬奥组委但不符

合本次招聘岗位报名条件的人员 ，在
招聘期间， 可登录北京冬奥组委官网
招 聘 页 面 （https://recruit.beijing2022.
cn）申请加入“人才储备库”；在非招聘
期间， 可以在北京冬奥组委官网招聘
页面人才储备库栏目下载、填写《北京
冬奥组委人才储备库个人信息登记
表》发送到指定邮箱（jobs@beijing2022.
cn）。今后，北京冬奥组委将根据筹办工
作需要，按照《北京冬奥组委人才储备
库人员管理使用办法》择优聘用。

昨天， 延庆区大庄科乡组织村民在慈母川村进行
了 “健步走 走孝道” 金秋文体活动。 大家在登山的
同时， 还参与了猜冬奥创城谜语， 品菊茶咏秋诗等文
化活动。 本报记者 陈艺 摄影报道

乔良：遗憾不能抹杀进步 对新人充满信心

北京冬奥组委启动2019年面向社会招聘工作
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